



EN IMÁGENES



■ 1. ¿EJEMPLO O EXHIBICIÓN?

Como embajadora de buena voluntad de Acnur, Angelina Jolie es un ejemplo, aunque hay quienes piensan que este tipo de actos humanitarios deberían quedar en la intimidad. Imposible tratándose de ella, que ayer visitó un campo de refugiados en la frontera entre Túnez y Libia. EFE/STR

■ 2. UN NUEVO CENTRO PARA LA ENSEÑANZA VIRTUAL.

El Gobierno y la Uned, junto con Telefónica, Banco Santander e Hispasat, han puesto en marcha el Centro Superior para la Enseñanza Virtual para potenciar la Enseñanza Virtual en España e Iberoamérica. De izquierda a derecha, César Alierta presidente de Telefónica; Juan A. Gimeno, de la Uned; Emilio Botín, de Santander, y Petra Mateos, de Hispasat.

